

**Championnats d'Europe Individuels
Gymnastique Artistique Masculine et Féminine**
Du 15 au 19 avril 2015 à la Park&Suites Arena de Montpellier

M-3 avant l'ouverture officielle

La liste des engagements définitifs dévoilée...

306 gymnastes européens Seniors s'élanceront à Montpellier le 15 avril, 1^{er} jour des Championnats d'Europe de Gymnastique Artistique. 184 garçons et 122 filles sont en effet engagés pour cette compétition et représenteront pas moins de 39 nations. **La France** sera bien évidemment présente avec 6 gymnastes masculins et 4 gymnastes féminines (le maximum prévu), dont les noms seront connus le 16 mars à l'issue de la commission de sélection.

... avant le tirage au sort le 7 février

Prochaine étape pour tous ces engagés : **le 7 février**, date du tirage au sort qui se tiendra à Montpellier. Ce sera également l'occasion d'une réunion entre les Comités Techniques GAM et GAF et le Comité d'Organisation. A noter enfin que les nations engagées ont jusqu'au 18 mars pour dévoiler le nom de leurs gymnastes respectifs. Il s'agira ainsi de l'ultime étape des engagements.

3 months left before the opening

Definitive entries are out...

306 Senior European gymnasts will participate to the qualifications of Artistic Gymnastics European Championships starting on April 15th. 184 men and 122 women are registered and will represent 39 countries. **France** will take part to the event with 6 male and 4 female gymnasts (the maximum authorized for the competition). The names of the French gymnasts will be known on March 16th.

... before the drawing of lots on February 7th

Next step for all registered gymnasts : the drawing of lots, held on **February 7th**. MAG and WAG Technical Committees will meet the Organising Committee during this event. Then, the 39 participating countries will have until March 18th to give the names of their gymnasts.

Info +

<http://www.montpelliergym2015.fr>

Le nombre d'engagés par appareil

GAM		GAF	
Sol	137 gymnastes	Saut	120 gymnastes
Arçons	138 gymnastes	B. asymétriques	118 gymnastes
Anneaux	134 gymnastes	Poutre	119 gymnastes
Saut	129 gymnastes	Sol	119 gymnastes
B. parallèles	133 gymnastes		
Barre fixe	137 gymnastes		

Registrations per apparatus

MAG		WAG	
Floor	137 gymnasts	Vault	120 gymnasts
Pommel horse	138 gymnasts	Uneven bars	118 gymnasts
Rings	134 gymnasts	Beam	119 gymnasts
Vault	129 gymnasts	Floor	119 gymnasts
Parallel bars	133 gymnasts		
High bar	137 gymnasts		

